

Real Estelí, el equipo valuado en 3 millones de euros, contra el que perdió América

El conjunto nicaragüense derrotó a las Águilas este martes en Concachampions

América cayó en su visita a Nicaragua ante el Real Estelí en partido correspondiente a la Concachampions 2024, este martes. Si bien sabemos, el plantel americanista es uno de los cuadros más caros no solo de la Liga MX, sino del continente y por el lado de Estelí, el conjunto de Centroamérica, es un equipo muy modesto y se encuentra como uno de los

plantiles más baratos de la competición.

¿Cuánto vale el equipo de América?

De acuerdo a cifras de Transfermarkt, América cuenta con el plantel más costoso del torneo con una cifra de 96.9 millones de euros, en una lista que refleja el poderío económico de la Liga MX

Algunos de los jugadores de más valores de las Águilas son Diego Valdés, tasado en más de 10 millones de euros, de acuerdo con el sitio antes mencionado.

Por otra parte, Kevin Álvarez se encuentra en el segundo lugar de esta lista con un valor de 10.25 millones de euros.

Para finalizar este top 3, Julián Quiñones se establece en la tercera posición con un costo de 9.17 millones de euros.

¿Cuánto vale el plantel de Real Estelí?

La diferencia es abismal en comparación con los de Coapa. Ya que todo el conjunto rojiblanco tiene un valor de poco más de tres

millones de euros.

Ahora, de acuerdo con Transfermarkt, la lista de los tres jugadores más valiosos de este club, no llega ni al medio millón de euros.

César Salandía, el arquero del Real Estelí está tasado por 200 mil euros.

Por otro lado, Douglas Forvis, también arquero, tiene un valor de 150 mil euros.

Para terminar, quien se encuentra en la tercera posición, es el defensa Marvin Fletes, quien cuesta 175 mil euros.

SECCIÓN B

MIÉRCOLES 7 DE FEBRERO DE 2024

REAL ESTELÍ 2-1 AMÉRICA

América no puede con el Real Estelí y todo se definirá en la vuelta

Gran actuación del cuadro local para imponer sus condiciones y salir con ventaja durante el primero de dos partidos ante las Águilas.

Obligados a ganar en la vuelta para no ser eliminados en Concacaf. Un irreconocible, América ofreció su peor actuación en mucho tiempo y firmó su segunda derrota en 28 partidos tras caer 2-1 ante el Real Estelí de Nicaragua.

Hoy las Águilas están a 90 minutos de despedirse de la Liga de Campeones de la Concacaf y con ello registrar el primer fracaso del año luego de su vergonzosa actuación en Centroamérica en donde Emilio Lara terminó siendo factor.

No fue la noche para el canterano de América que después de cometer un penal inocente al meter la mano dentro del área los locales pudieron abrir el marcador gracias a Byron Bonilla que ejecutó de 'Panenka' al 7'.

Para la parte complementaria Lara volvió a ser responsable al dejar absolutamente solo a su marca en un tiro de esquina en el arranque del segundo, Marvin Fletes no lo desaprovechó y con un frentazo amplió la ventaja ante la molestia de todos los amarillos.

Entonces André Jardine no esperó más y decidió modificar su esquema siendo Lara el primero en salir de la cancha para habilitar a Israel Reyes en esa posición, además entraron Diego Valdés, Álvaro Fidalgo y Jonathan Rodríguez, que tuvo que entrar por la emergencia, ya que originalmente no estaba en el plan.

Y fue así como los de Coapa lograron reducir la ventaja y rescatar un resultado que parece viable para la vuelta en casa con anotación de Julián Quiñones en tiempo de compensación después de un rechace al centro por parte del guardameta dejando un regalo que el colombiano no desperdició.



LIGA MX

Monterrey goleó al Comunicaciones en la Concachampions

El cuadro regio fue a Guatemala y ganó con mucha tranquilidad para tener pie y medio en la siguiente ronda.

Los Rayados de Monterrey iniciaron de buena forma su participación en la nueva edición de la Concacaf Liga de Campeones, pues venció con un contundente marcador de 4-1 al cuadro de Comunicaciones de Guatemala. Germán Berterame, Arturo González, Jesús Gallardo y Rodrigo Aguirre anotaron los goles de la escuadra de la sultana del norte.

El conjunto comandado por Fernando el Tano' Ortiz inició el juego con el control de la pelota y gracias a eso pudieron abrir el marcador. Corría el minuto 22,

cuando el argentino Germán Berterame le ganó la posición a su marcador y con un fuerte cabezazo puso el 1-0 en el encuentro.

Tras recibir el gol, los Cremas adelantaron sus líneas para poder quitarse la presión de los regios y también para buscar el gol de la igualada. En el 29, el atacante Carlos Mejía se anticipó a la marca de Jesús Gallardo y cabeceó al primer poste para poner la igualada en la Ciudad de Guatemala.

Para la parte complementaria, el Monterrey volvió a tener la iniciativa y pudieron volver a tomar la ventaja en el partido. Al 52, el arquero Fredy Pérez cometió un grave error al momento de quedarse con la pelota y la pifia fue aprovechado por Alfonso González quien solamente empujó la redonda

para el 2-1.

Pese a ir ganando, los Rayados no bajaron la intensidad y pudieron concretar la goleada en suelo centroamericano. Ya en el 72, el recién ingresado Jesús Gallardo cabeceó dentro del área para doblegar al arquero Fredy Pérez y con ello encaminar a los Rayados a la goleada; para el 85 Rodrigo Aguirre se lanzó de 'palomita' dentro del área y concretó el 4-1 final.

De esta manera, el Monterrey se llevó una cómoda ventaja para el juego de vuelta el cual se llevará a cabo el próximo jueves 15 de febrero en la cancha del Estadio BBVA. Ahora, los centroamericanos tendrán que meter cuatro goles en la sultana del norte para avanzar de fase pues de lo contrario estarán eliminados.



Conoce las modalidades del ATLETISMO

Surgió en la antigua Grecia (776 a.C.), sin embargo, fue hasta el siglo XIX cuando se establecieron las reglas y disciplinas que aún hoy rigen este deporte de competición individual o grupal. Conoce sus clasificaciones.

CARRERAS



Velocidad

El objetivo es llegar a la meta rápidamente; recorrido de 60 m a 400 m.



Vallas

Se saltan varios obstáculos de distintos tamaños en el trayecto.



Relevo

En equipo, cada participante recorre una distancia determinada y da una barra rígida de metal (testigo) al que continúa.



Fondo

Resistencia y velocidad; recorridos de 800 a 10 mil m.



MARATÓN

Carrera de larga distancia; 42 km 195 m, desarrollada en distintos escenarios y con diferentes pistas.

SALTOS



Con pértiga

El salto es apoyado por una barra de fibra de vidrio.



De altura

Superar una barra colocada a diferentes alturas.



De longitud

Se corre una distancia y se lanza desde una línea delimitada.



DECATLÓN

10 pruebas desarrolladas durante dos días, incluye saltos, carreras y lanzamientos en su recorrido.

LANZAMIENTOS

Hasta seis oportunidades para lanzar un objeto lo más lejos posible.



Bala o peso

Se arroja una bola de metal; el peso para hombres es de 7 kg y para mujeres de 4 kg.



Martillo

Se lanza una bola de metal unida con un alambre y un asa en el extremo con un peso de 7 kg y 1.2 m de largo.



Jabalina

Se avienta un instrumento de forma cilíndrica, largo y delgado con una punta de hierro pesada en un extremo.



Disco

Se lanza un objeto pesado de corte circular.



Triple

Variante del salto de longitud, se debe cubrir la máxima distancia a través de tres saltos secuenciales.

Fuentes: NTX Deportes, conceptdefinicion.de, endofdeportes.com Investigación y redacción: Mariela Barrón Amílano y Juan Luis Hernández García. Edición: Julia Castillo. Arte y Diseño: Alberto Nava Consultoría.



La Mejor 96.5
¡Aquí Nomás!

ALICAMEDIOS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© @ LAMEJOR965.FM www.965.com.mx

Valora tu Vida

¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?

A tiempo es mejor para toda la familia.

Jardines de San Juan

311 218 0557

Alica

TIGRES

Siboldi no entra en comparaciones entre Liga MX y Concachampions

El charrúa dejó en claro la ilusión y compromiso de ir por otro título de la zona de Concacaf



Los Tigres afinan garras para iniciar una nueva participación en la Concachampions edición 2024, torneo al cual le darán la importancia debida, pero sin compararlo con el certamen local, así lo dejó en claro Robert Dante Siboldi.

El técnico charrúa consideró como revancha esta oportunidad en la competencia internacional, segunda desde su llegada al club regio y que iniciarán contra el Vancouver Whitecaps de Canadá.

“En lo personal no comparo uno con otro, son torneos diferentes, uno internacional que te enfrentas a equipos campeones de sus ligas o los mejores, no podemos comparar un torneo internacional con uno local, el torneo MX es importante cuando enfrentamos en México. Pero este a nivel internacional se me hace importante, queremos estar en un Mundial de Clubes y siempre pensando estar en las máximas competiciones y que podamos conseguir y participar, es importante por lo que representa para el club y la afición, estamos ilusionados y comprometidos de hacer un buen papel.

Siempre hay revanchas, siempre que se vuelve a repetir un torneo como estos puede ser revancha,

pero la realidad es que lo tomamos como un torneo que inicia, con mucha ilusión y confianza de llegar a una final más”, comentó el sudamericano.

El uruguayo destacó la forma en la que quiere que su equipo se vea en esta competición, además de la

posible dosificación en su plantilla, la cual confía en que cualquiera que esté dará lo mejor de sí.

“Lo que queremos como club es un equipo competitivo, protagonista, que siempre busque ganar los juegos y salir a tener el control de juego, mejorar cada día en todos los aspectos. Siempre

cada partido es una prueba y examen y siempre intentamos dar lo máximo, vemos que el equipo está comprometido, muy ilusionado en competir estos dos torneos, tenemos plantel para enfrentar los dos torneos y hacer un papel importante, siempre es llegar a una final.

Dar el máximo y que se sienta en el campo que el equipo siempre quiere ganar, el sello de armar siempre el once inicial que salga a proponer y a buscar el juego, y contando con los muchachos que le toque esperar, los revulsivos y soluciones para que en conjunto podamos lograr los objetivos trazados”, agregó.

Al lugar también habló Guido Pizarro, el capitán felino no descartó el peligro de su próximo rival canadiense, mismo que aunque no venga en ritmo al no iniciar la MLS, deberán ser precavidos.

“Es el mismo equipo de ellos con el mismo técnico, la línea principal será la misma línea, será un rival difícil que juega en casa. Ellos han jugado amistosos, la idea de su técnico debe ser la misma que ha manejado en su tiempo, a partir de ahí, será un equipo competitivo, el partido de mañana será difícil y debemos estar a tope para sacar el resultado.

“Es un equipo dinámico, lo vienen demostrando hace tiempo lo dinámico que son en la MLS, en lo personal sabemos la importancia del juego, lo que tenemos que hacer, imponer nuestras condiciones y mañana no será la excepción”, finalizó el ‘Conde’.

GUADALAJARA

Fernando Gago descarta presión previo a debut en Concacaf

La última vez que compitió en la Concacaf, fue campeón, en 2018 con Matías Almeyda como entrenador

internacional”, explicó.

“Es mi estilo, no digo que sea la verdad. Trataremos de competir, mañana es el partido mas difícil porque es el próximo, luego el sábado y así constantemente. El ir partido a partido nos dará la seguridad de ir creciendo como equipo. A partir de eso, entiendo que hace años no se gana este torneo, lo lucharemos y trataremos de competir desde el inicio hasta donde nos dé. Mientras nos den las posibilidades, lucharemos por los dos torneos”, sentenció Fernando Gago.

Sabe que la afición del Guadalajara está entusiasmada por trascender en la Concacaf para luchar por un lugar en el Mundial de Clubes. “Jugar con la ilusión de la gente es muy difícil hacerlo porque la ilusión del hincha siempre va a estar en cada competencia. La ilusión es fantástica y mantiene vivo al futbol. Después hay un proceso, partidos y circunstancias, que vamos a trabajar para tratar de lograrlo, sin duda, pero es difícil decirlo de nuestro lado y en la fecha que estamos”, detalló.

“El hincha vive de ilusión y es muy lindo, es fantástico. Todos quieren ganar, que no se pierda ningún partido y eso es fantástico. Recién decía en el camión cuando veníamos que no soy de leer, trato de abstraerme de lo que se pueda decir. Entiendo y veo lo que significa Chivas, lo sabía antes de venir, pero trato de manejarlo aparte, trabajar y buscar el mejor funcionamiento. Eso trato de hacer, el resto sé lo que significa, pero trabajo de mantenerme alejado de eso”, aseveró Fernando Gago.

Comprende que muchos dan por favorito a Chivas sobre el cuadro canadiense, pero se mantiene tranquilo. “No, el exceso de confianza en el futbol es un error. Pasa por todos los partidos, independientemente del rival, tenemos el compromiso de que queremos competir por todos los títulos. Si es pensar que ele juego está ganado desde hoy, sería un error muy grave y nos podríamos arrepentir. La necesidad de jugar el partido es como intentamos jugarlos todos, como una Final”, declaró.

“Lo dije el primer día que inicié: no tengo equipo A ni B. La verdad es esa, todos están a disposición, unos tendrán más minutos y otros menos, pero no pasa por tener un equipo alternativo o titular. No busco eso porque también lleva a la competencia lógica



del día a día. Habrá partidos que juegue uno, se los dije a los futbolistas que van iniciar unos el torneo y terminarán otros, por cuestión lógica, pasarán muchas cosas en el medio”, señaló el entrenador argentino de las Chivas.

Por último, aclaró la ausencia de Víctor Guzmán, Erick Gutiérrez, Roberto Alvarado y Jesús Gilberto Orozco Chiquete. “Les di descanso a cuatro jugadores que tenían la mayor carga de minutos y tenían que parar, porque necesito a todos sanos para determinar quién juega cada partido. El equipo de mañana todavía no lo tengo definido, pensaremos lo mejor de acuerdo al rival y lo que podemos intentar hacer nosotros para el partido de mañana”, concluyó Fernando Gago.



SERVICIO DE SHUTTLE SIN COSTO CON TU BOLETO

Shuttle Pteón Pteón	VALLARTA PLUS ZAPOPAN MERCADO DEL MAR PLAZA PATRIA	Contáctanos via 33 3661 1447
Shuttle Zapopan	VALLARTA PLUS ZAPOPAN Periférico Vallarta Plaza Galerías La Gran Plaza LA MINERVA	Contáctanos via 33 1979 0078
Shuttle Tlaquepaque	VALLARTA PLUS GUADALAJARA TLAQUEPAQUE CENTRAL DE AUTOBUSES INSULOS CENTRAL DE AUTOBUSES	Contáctanos via 33 3968 5625

Call Center 33 31 11 87 80
www.tepicplus.com

INTERNET

100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

www.biosferamericana.com

Agenda un Tour

Biosfera

PINSA

CENTURY 21
PINSA

Allca

☎ 311.214.18.02

Libramiento Nogales, Tepic.